



## 新春恒例 厄払いみかんまき かんとともに厄を払う

1月2日、新春恒例の厄払いみかんまきが、南会津町役場本庁舎駐車場で開催されました。

平成12年度に田島中学校を卒業した同級生が集結。今年「初老の大厄」を迎える数え42歳の男性が、正午の防災行政無線のチャイムを合図に一斉にみかんをまきました。みかんと一緒に「厄」をまき、ほかの人に拾ってもらうことで厄を分担し、1年間の安全を祈願しました。



多くの人で賑わう会場



セミナーの様子

## 生 生成AI活用セミナー 成AIの現状や特徴などを学ぶ

12月10日、南会津町商工会による生成AI活用セミナーが、南会津町役場多目的ホールで開催されました。

中小企業診断士の鈴木崇史さんを講師に招き、生成AIの現状や特徴、使用する際の注意点などについて講演いただいたほか、実際に参加者に生成AIの機能を体験していただきました。参加者からは、「AIを使うきっかけになった」「こんなに多くのAIがあるのは知らなかつた」などの声が聞かれました。

## 館 館岩地域区長会要望 岩地域の課題解決に向けて

12月22日、館岩地域区長会(星正信会長)が館岩総合支所を訪れ、渡部町長に対して要望書を提出しました。

この要望書には、「館岩小学校・館岩中学校の学校教育環境整備について」などの8項目に加え、各地区から寄せられた31件の要望が盛り込まれています。

町では、これらの要望事項を精査し、関係機関と連携しながら館岩地域の課題解決に向けて取り組んでまいります。



要望書を渡部町長に手渡す区長会の皆さん



消防団員や消防車両による行進

## 1 南会津町消防団出初式・無火災祈願祭 年の無火災を願い

1月11日、町消防団(児山孝美団長)の出初式・無火災祈願祭が開催され、消防団員などの関係者約150名が参加しました。

児山団長による訓辞の後、役場本庁舎から田出宇賀・熊野両神社までを隊列を組んで行進。社殿にて無火災を祈願した後は、消防車両によるパレードを行い、火の用心を呼びかけました。

## 地 秋の褒章 藍綬褒章を受章 酒の振興・発展に尽力

令和7年秋の褒章において、渡部謙一さん(中荒井)が酒類業振興功績として、藍綬褒章を受章されました。

渡部さんは平成元年4月に開当男山酒造に入蔵。平成16年11月からは14代目蔵元に就任し、長年にわたり酒造業の発展に寄与されました。

現在は、福島県酒造組合会長も務められ、酒造技術の向上や販路拡大に尽力されています。



受章報告に訪れた渡部さん㊂



花束を手に撮影に応じるハツエさん㊂

## 家 小椋ハツエさん百歳を迎える 族に囲まれ晴れの日を過ごす

めでたく100歳を迎えた小椋ハツエさん(高杖原)への賀寿贈呈式が、入所されている特別養護老人ホーム伊南ホームで12月25日に行われました。

長寿の秘訣は、よく食べてよく寝ることで、普段は毛糸で編み物をしたり、日記を書いたりして過ごしていると話します。式では、家族に囲まれて笑顔を見せていたハツエさん。これからもお元気にお過ごしください。



花束を手に撮影に応じるヤチヨさん㊂

## 紫 湯田ヤチヨさん百歳を迎える のちゃんちゃんこに身を包み

めでたく100歳を迎えた湯田ヤチヨさん(角生)への賀寿贈呈式が、入所されている介護老人保健施設湯花里苑で1月7日に行われました。

編み物が得意でよくしていたというヤチヨさん。長寿の秘訣は、畠仕事をしていたこと、暴飲暴食をしなかったことだと話します。これからもお元気にお過ごしください。



花束を持ちカメラに手を振るシナさん㊂

## 節 渡部シナさん百歳を迎える 目の日を家族とともに

めでたく100歳を迎えた渡部シナさん(中荒井)への賀寿贈呈式が、入所されている介護付有料老人ホーム輝で1月7日に行われました。

心を満たす趣味と適切な休息が長寿の秘訣で、パズルに挑戦したり、雑誌を読んだりしているというシナさん。自力で歩ける日々を大切にしていると話します。これからもお元気にお過ごしください。



今泉 葵くん（伊南）  
【大きくなったら...】  
プリキュアになりたい！



湯田 樹くん（田島）  
【大きくなったら...】  
魚をつりたい！



3歳6ヶ月児健診  
むし歯ゼロのお友だち  
今回は8人！



馬場 桜来ちゃん（伊南）  
【大きくなったら...】  
プリンセスになりたい！



角田 壮汰くん（南郷）  
【大きくなったら...】  
ジョッキーになりたい！



五十嵐 楠央くん（南郷）  
【大きくなったら...】  
ジョブレイバーになりたい！



榎原 陽くん（田島）  
【好きなものは...】  
恐竜が好き！



弓田 仁彩くん（田島）  
【大きくなったら...】  
新幹線の運転手になりたい！



高山 晓都くん（館岩）  
【大きくなったら...】  
パパみたいに大きくなりたい！

## 祭

### 会津田島祇園祭 御党屋御千度参り 礼の成功を祈願

1月10日の夕刻、会津田島祇園祭最初の神事「御党屋御千度」が、田出宇賀・熊野の両神社で執り行われました。

今年の当番御党屋は本町下側御党屋組で、田出宇賀神社党本は荒川真彦さん、熊野神社党本は高橋一紀さんが務めます。党本の2人をはじめとした紋付き羽織にわらじを履いた男衆が、手水舎と拝殿までを何度も往復し、祭りの成功を祈願しました。



神供と神酒を手にねり歩く男衆



本町下側御党屋組の皆さん



拝殿まで何度も往復し祈りを捧げる

## だ

### スキー場PR商品を開発 いくらスキー場を応援！

12月26日、だいくらスキー場を未来につなぐ会の共同代表であり、南会津町マウンテンブルーイング代表の関根健裕さんと、土っ子田島farm代表の湯田浩和さんが、だいくらスキー場をPRする商品を開発し、渡部町長に報告に訪れました。

南会津マウンテンブルーイングからは地ビールが、土っ子田島farmからはリンゴジュースと桃ジュースが発売され、商品パッケージにはだいくらスキー場のキャラクター「だいちゃん」があしらわれています。いずれもだいくらスキー場の売店などで販売しており、収益の一部はスキー場に寄付されます。

また、関根さんは、関根木材工業とスノーボードメーカーで製作した地元産のブナを使ったスノーボードをお披露目しました。



左から関根さん、渡部町長、湯田さん



ジュース(リンゴ・桃) 左と地ビール右

